



La chaufferie à Mermoz : les habitants sollicités pour créer une œuvre

Depuis le mois d'octobre, GrandLyon Habitat a lancé des travaux de ravalement de façade de la chaufferie à Mermoz.

À cette occasion, l'association « Art et développement » collabore avec GrandLyon Habitat pour **créer une œuvre qui habillera l'un des murs de la chaufferie**. De novembre 2017 à février 2018, les résidents pourront **participer à des ateliers de peinture** dans différents lieux du quartier : associations, marché, centre social. **La mission : créer une mosaïque de tableaux avec pour thème « bleu, comme... »**. L'ensemble des créations prendra la forme d'une fresque suspendue.



Un jardin partagé pour la résidence Champlong !



Fin octobre 2017, **un nouveau jardin partagé a vu le jour dans le quartier des Collonges à Saint-Genis-Laval**.

En présence de Catherine Panassier, Présidente de GrandLyon Habitat, Georges Képénékian, Vice-Président de la Métropole et Roland Crimier, Maire de Saint-Genis-Laval, les résidents ont pu découvrir ce lieu de partage baptisé « **Le jardin des 4 saisons** ».

À travers cette initiative, GrandLyon Habitat souhaite entretenir le lien social, la convivialité et désire sensibiliser ses locataires à la protection de l'environnement.

Site internet de GrandLyon Habitat : votre avis est important !

Deux ans après la mise en ligne de son site internet, **GrandLyon Habitat souhaite aujourd'hui recueillir l'avis de ses locataires**.

Pour cela, les internautes sont invités à prendre quelques minutes pour répondre à ce sondage en ligne sur www.grandlyonhabitat.fr. **Les réponses permettront de faire évoluer le site en fonction des attentes**.



Toutes les informations communiquées seront traitées de façon anonyme et ne seront en aucun cas utilisées à des fins commerciales.

Le point sur...

Le paiement de votre loyer

GrandLyon Habitat remplace son outil de gestion.

Le transfert entre l'ancien et le nouveau logiciel va se dérouler du 22 décembre 2017 au 8 janvier 2018. **Pendant cette période, les encaissements de loyer et les réclamations se poursuivront normalement**. Toutefois, **il est possible que quelques retards soient à constater dans le traitement des affaires courantes : encaissement du loyer, remboursement des dépôts de garantie, traitement des réclamations**.



Projet Plus Belle la Grapp' à Vaulx-en-Velin : c'est parti !

Le quartier de la Grappinière est en pleine mutation. Pour GrandLyon Habitat, améliorer la qualité de vie de ses habitants est un enjeu primordial. « Plus Belle La Grapp' » est un projet urbain ambitieux, prévu sur 3 ans. Il a démarré en mai 2017 avec une 1^{ère} phase : la propreté et l'aménagement des espaces extérieurs.

Quelles sont les étapes majeures pour rendre le quartier plus attractif ?

2017, le projet démarre !		2018, le projet continue sur sa lancée !	
MAI	Faîtes de la propreté	JANVIER	<ul style="list-style-type: none"> • Création d'un abri pour scooters • Création de places de parking supplémentaires
JUIN	Mise en place des silos à tri & silos verre	FÉVRIER	Opération porte à porte : sensibilisation au projet Plus Belle La Grapp'
JUILLET	<ul style="list-style-type: none"> • Début des travaux de peinture (juillet à décembre) • Mise en place de boîtes à pain via un chantier jeunes (1^{ère} partie) 	MARS	<ul style="list-style-type: none"> • Réfection des jardinières • Études de faisabilité sur les méthodes d'enlèvement des containers innovantes
SEPTEMBRE	Augmentation des heures de piquetage par l'entreprise BUERS Service	MAI	<ul style="list-style-type: none"> • Travaux de peinture dans les bâtiments K, L et M • Mise en place d'un totem signalétique pour donner plus de visibilité au quartier
OCTOBRE	Création d'une prairie fleurie		
NOVEMBRE	<ul style="list-style-type: none"> • Mise en place de boîtes à pain via un chantier jeunes (2^e partie) • Contrôle propreté avec le comité des locataires 		
DÉCEMBRE	<ul style="list-style-type: none"> • Installation d'un récupérateur de linge • Inauguration des boîtes à pain 		

La Grappinière en chiffres

- 1200 habitants
- 474 logements
- 4 gardiens
- 14 silos de tri
- 12 bâtiments
- 60 allées
- 35 poubelles
- 4 boîtes à pain

Le geste vert...

3 astuces rangement à fabriquer soi-même

Le rangement de la maison peut être compliqué si le logement est petit ou si le porte-monnaie fait la tête. Heureusement des astuces rangement existent !

• Salon : une bibliothèque avec des caisses de bois

Je récupère des caisses en bois de différents formats. Je les fixe entre elles avec des grosses pinces. Je peux en laisser certaines brutes, en peindre d'autres de plusieurs couleurs.

• Entrée : un meuble à chaussures avec des palettes

Je scie en deux la palette puis je colle les deux moitiés l'une sur l'autre. Ensuite je colle une planche de pin sur le dessus. Je peins le tout avec une peinture acrylique de la couleur de mon choix.

• Toilettes : un porte-livre cintre à suspendre au mur

Sans aucun outil, je plie le cintre que je suspends au mur. Sur une simple vis, je peux poser plusieurs livres, classeurs, cahiers. Je peux aussi couvrir le cintre de tissu décoratif pour lui donner un peu de volume et de couleurs.



À gagner ce mois-ci !

Un logement bien rangé demande de l'organisation ! Pour cela, gagnez un calendrier aimanté en répondant à la question suivante :

Quelle astuce pour construire un meuble à chaussures ?
a) Une palette
b) Une étagère
c) Un cintre



Contactez votre ligne directe au 04 72 74 67 42 avant le 8 décembre 2017.

Les 5 premiers gagnants remporteront un calendrier aimanté !